

ESTRUCTURA DE COSTES

Los costes más importantes que tenemos son los costes de los árboles, el pago y mantenimiento de las bicicletas, el precio de los estacionamientos para cargar los coches eléctricos y los salarios de la gente a la que contratemos para plantar los árboles.

Costes fijos:

Mantenimiento de la aplicación

Salarios (en caso de que contratemos gente)

Mantenimiento de la página web

Capital físico



Costes variables:

La cantidad de árboles/bicicletas/coches

En resumen, lo más costoso que tenemos es el mantenimiento de los productos que ofrecemos.

